

Les « toutous chics » ont un nouveau terrain



Jules Ledemay, jeune apprenti éducateur, a rejoint l'équipe de l'Association canine julienoise .

PHOTO G. F. [Saint-Julien Gironde](#)

[Jean-Louis Triaud](#)

Les 38 adhérents que compte à ce jour l'Association canine julienoise peuvent se réjouir. Obligés de déménager pour des problèmes de voisinage, ils se retrouvent à quelques encablures du terrain initial sur un emplacement plus grand, mis à disposition par Jean-Louis Triaud.

Ce sont même deux membres de son personnel qui ont, gracieusement, prêté du matériel lourd de manutention. Ceci a permis un déménagement rapide des structures et, avec l'aide des adhérents qui ont retroussé leurs manches, les entraînements ont pu reprendre ce week-end.

Sur les trois espaces disponibles, les éducateurs ont pu continuer à transmettre leur savoir aux maîtres comme aux chiens. Ils sont aujourd'hui au nombre de quatre : Fabrice et Marie-Claire Boisseau, les fondateurs ; Stéphanie Garric et son berger australien Elya et Stéphanie Lucas et son dog argentin Rio.

Une équipe passionnée

Toujours en pleine extension, les « toutous chics » (c'est comme cela qu'on les appelle à Saint-Julien) comptent dans leurs rangs un jeune apprenti éducateur en la personne de Jules Ledemay, lycéen habitant Beychevelle et prometteur quant à ses premières approches avec le monde des chiens.

En conclusion Marie-Claire Boisseau, la présidente souhaite bon-ne chance aux quatre adhérents qui, le 16 avril prochain passeront avec leurs compagnons à quatre pattes le CSEAU, première étape dans la hiérarchie de l'éducation canine.

[Saint-Julien](#) · [Gironde](#) · [Jean-Louis Triaud](#)